

夏大会初戦突破！！

第101回全国高等学校野球選手権愛知大会が6月29日に開幕しました。本校は7月6日に一宮市営球場にて安城南高校と初戦を迎えました。ここまで公式戦では思うような結果が出ず、悔しい思いをすることも。その悔しさを最後の夏にぶつけるべく、日々の練習に耐え試合に臨みました。

序盤は両チームの投手が持ち味を発揮し、引き締まった立ち上がり。3回に安打と小技を絡め、2点先制。中盤の6回に同点に追いつかれるも直後に追加点をあげ、丹羽高校のペースに。その後も集中力を切らすことなく、有利に試合を進めました。

27個目のアウトが野手の手に収まり、ゲームセット。5対3での勝利です。多くの選手が難しさを感じる初戦で丹羽高校の「なかよし野球」が勝利をつかみました。



球場が熱気に包まれていました



エース古田、気持ちの入った投球



主将酒井、攻守でチームを引っ張る



2番多和田、小技が光る



声で気持ちを届ける柴田



2年生の二遊間コンビ攻守に活躍



来年は君たちの出番だ



献身的に選手のサポートしたマネージャー



ピンチにも動じない。心を一つに！



勝利の瞬間！



緑輝き風光る。



3年生全員で記念写真

丹羽高校野球部の応援のために、多くの保護者、OB、在校生が一宮市営球場に駆け付けてくれました。みなさまの応援を力にして初戦を突破することができました。次戦もこの勢いで勝利を目指して頑張りますので応援よろしくお願いします。

次戦

7月13日(土)

11:30～試合開始予定 岡崎市民球場

丹羽 (一塁側)

対

豊田大谷 (三塁側)